

BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.40/022/2013

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Stadtbaurat Ricus Kerckhoff	Bauverwaltung

Sachbearbeiter/in: Matthias Sächerl

Straßenbenennung nach früheren Schwabacher Juden

Anlagen: Antrag der CSU-Stadträte Karl Freller und Hermann Stamm vom
22.02.2013

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Verkehrsausschuss	14.03.2013	öffentlich	Beschluss

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird mit der Prüfung beauftragt, mindestens eine neue Straße mit dem Namen eines früheren Schwabacher Juden zu benennen.

Finanzielle Auswirkungen	Ja	X	Nein
Kosten lt. Beschlussvorschlag			
Gesamtkosten der Maßnahme davon für die Stadt			
Haushaltsmittel vorhanden?			
Folgekosten?			

I. Zusammenfassung

Mit Schreiben vom 22.02.2013 wurde von den beiden CSU-Stadträten Karl Freller und Hermann Stamm der Antrag (vgl. Anlage) gestellt, dass die Verwaltung der Stadt Schwabach mit der Prüfung beauftragt wird, mindestens eine neue Straße in Schwabach mit den Namen eines früheren Schwabach Juden zu benennen.

Das Bauverwaltungsamt würde bei der nächsten zu benennenden Straße die Vorschlagsliste in Zusammenarbeit mit der Stadtheimatpflegerin entsprechend ergänzen und zur Beschlussfassung vorlegen.